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          Данная работа посвящена исследованию особенностей разработки визуальной составляющей мобильных игр в жанре ККИ и созданию полноценной графической концепции для разработанной игры. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1.	Изучение предметной области и аналогов мобильных игр в жанре ККИ. 2.	Описание и выявление основных черт используемого сеттинга. 3.	Разработка графической концепции персонажей, карт, локации и игрового интерфейса. 4.	Создание чистовых изображений-спрайтов для демонстрации игровых механик. 5.	Создание анимации для спрайтов персонажей, локаций и карт. 6.	Монтаж презентационного ролика. В результате созданного проекта была разработана графическая концепция для мобильной игры в жанре ККИ(CCG), впоследствии планируется дальнейшее развитие и реализация проекта.
        

        
          This work is devoted to the features of the development of the visual component of mobile games in the ССG genre and the creation of a full-fledged graphic concept for the developed game. Tasks that were solved during the study: 1. The study of the subject area and analogues of mobile games in the ССG genre. 2. Description and identification of the main features of the used setting. 3. Development of a graphic concept for the characters, location, cards and game interface. 4. Creation of clean sprite images for demonstration of game mechanics. 5. Creation of animations for sprites of characters, locations and cards. 6. Creation of presentation video. 	As a result of the created project, a graphic concept was developed for a mobile game in the CCG genre, and further development and implementation of the project is planned later.
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